

La Pablo de Olavide y la de Granada, las universidades andaluzas más productivas en investigación

La Universidad Pablo de Olavide, de Sevilla, y la de Granada son las universidades andaluzas más productivas en investigación, según el ranking 2011 elaborado entre las universidades públicas españolas, publicado en la revista *Psicothema* y realizado por un grupo de investigadores de la Universidad de Granada dirigidos por Gualberto Buelacasa.

 **Compartir**

0

 **menéalo**

Twitter 0

Me gusta 0

Concretamente, el centro sevillano es el segundo de [España](#) en la clasificación global de productividad en investigación, con 88,34 puntos, estando sólo precedida por la Universidad Pompeu Fabra, con 100 puntos. La UPO, a la que sigue en tercer lugar de la clasificación la Universidad Rovira i Virgili con 76,45 puntos, repite posición por segundo año consecutivo consolidando los excelentes resultados obtenidos desde la primera edición del ranking.

Hasta el puesto número 13 no hay otra universidad andaluza, la de Granada, con 54,20 puntos; mientras que las de Huelva, Córdoba, Almería y Málaga se sitúan en la parte media de la tabla, con entre 48 y 40 puntos. Por debajo de ellas, aparecen las de Sevilla, Jaén y Cádiz, entre las diez con menos productividad en investigación.

Este nuevo estudio elaborado en 2011 actualiza el ranking de productividad en investigación de 2010, siguiendo la misma metodología que en años anteriores, incluyendo no sólo la productividad del profesorado universitario sino también la producción total de cada universidad.

El trabajo incluye un total de siete indicadores referidos al año 2011, artículos publicados en revistas indexadas en el JCR, tramos de investigación de profesores funcionarios, [proyectos](#) I+D concedidos por el ministerio, becas de formación del profesorado obtenidas, doctorados con Mención hacia la Excelencia concedidos por el ministerio, tesis doctorales publicadas entre 2005 y 2010, patentes registradas en el periodo 2006-2010 y explotadas entre 2004-2008.

Si se tiene en cuenta la producción total, la Universidad de Granada está la tercera del ranking, con 76,45 puntos, por detrás de las de Barcelona y Complutense de Madrid. La Universidad de Sevilla es la segunda andaluza en cuanto a producción total, con 52,44 puntos.

 **Compartir**

0

 **menéalo**

Twitter 0

Me gusta 0

Terra Noticias:

[Noticias](#) [España](#) [Mundo](#) [Local](#) [Sucesos](#) [Gente y Cultura](#) [Ciencia y Tecnología](#) [Economía](#)

[Especiales](#) [Vídeos](#) [Fotos](#) [Blogs](#) [Chats](#) [Foros](#) [RSS](#) [Mapa web](#)

[Servicios](#) [Sorteos](#) [Callejero](#) [Tráfico](#) [Tiempo](#)

Otros enlaces:

[Conoce Terra en otros países](#) [Aviso e Información legales](#) [Anúnciate](#) [Política de privacidad](#) [Copyright 2012](#) [Telefónica de España, S.A.U](#)